



Vecinos recuperan Mirador Flor de Quihua en jornada voluntaria

SAN CARLOS. Acción organizada por el municipio permitió el retiro de 28 sacos de residuos y escombros, que fueron acopiados en contenedores.

Vecinos de San Carlos, en conjunto al municipio de la comuna, desarrollaron el "Voluntariado de Limpieza Mirador Flor de Quihua", iniciativa organizada por la Oficina Municipal de Jóvenes, dependiente de la Dirección de Desarrollo Comunitario. La intervención se concentró en cuatro puntos estratégicos del sector: el mi-

rador, el borde del estacionamiento, el sendero de acceso y el techo de la sede comunitaria, espacios que se habían visto afectados por un importante deterioro ambiental y visual producto de la acumulación indebida de residuos en el centro de acopio del lugar.

El municipio detalló que se logró recolectar un total de 28 sacos de basura y es-

combros, los que fueron acopiados en los contenedores del sector y serán retirados prontamente por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato.

La directora de Desarrollo Comunitario, Fabiola Muñoz, destacó que "la Oficina Municipal de Jóvenes cumple un rol clave en movilizar a nuestros jóvenes y canalizar

su energía en acciones concretas para la comuna. Esta jornada refleja el compromiso de la comunidad y de nuestro alcalde Rubén Méndez Venegas con el cuidado del entorno y demuestra que el trabajo colaborativo genera resultados visibles y positivos para San Carlos".

En este contexto, Patricia Sepúlveda, presidenta de la



ACCIÓN FUE COORDINADA ENTRE MUNICIPIO Y VECINOS.

Junta de Vecinos Flor de Quihua, declaró que "significaron una mejora visible en nuestros espacios y un gesto profundo de respeto, colabora-

ción y cariño hacia nuestra comunidad, cuando trabajamos juntos, podemos construir un lugar más digno y limpio para todos". CS